
臺北市立松山高級工農職業學校學生家長會  

108 學年度第一次常務委員會  

會議紀錄  

 
 

一、 時間：108年 12月 13日(五) 晚上七點 

二、 地點：本校家長會辦公室 

三、 主席：高薇薇會長 

四、 出席人員：黃馨慧、陳宏昇、陳文惠、郭孝義、陳威志 

五、 列席人員：洪于婷、吳采榆、劉小鳳  紀錄：洪于婷 

六、 地點：家長會辦公室 

七、 主席致詞：(略) 

八、 討論事項： 

案由一、本學期募款事宜，提請討論。 

決議：募款改到下學期學校日辦理，於期末委員會討論工作細

節。 

 

案由二、有關家長會志工聯誼活動辦理方式，提請討論。 

決議：礙於松山工農的場地有限，和平高中現有設備較充足，

擬二校合辦志工聯誼、教育訓練及成長研習活動，歡迎

大家一起去和平高中參加。 

 

案由三、有關往年家長會參加汽車科張媽媽的採香丁活動，提

請討論。 

決議：基於家長會沒有資源與經費的原因，經常委投票決議，

今年不辦採香丁活動。 

 

案由四、有關本校學測包高中活動，提請討論。 

決議：學校已統籌辦理中，家長會將著重在加油團，相關事宜

於期末委員會討論。 

 

九、 臨時動議 

提案一、有關高中(職)聯合會舉辦科技大學參訪時請提早安排

及公布，方便家長保留時間參加。 

決議：高職聯合會已經公布本學年各校參訪時間，歡迎各年級

家長參加。 

 



 

提案二、招募『施打流感疫苗』志工，請以放在家代的群組，

請家長參加，當天製作志工名牌，以利彼此識別。 

決議：通過。 

 

提案三、有關學校為畢業生準備的紀念禮物，請提早與學校溝

通，開放調查後再行採購。 

決議：通過。 

 

提案四、基於環保原則下，常委會議不另行紙本通知以

GOOGLE表單通知。 

決議：通過。 

 

提案五、有關 108年上學期期末委員時間，提請討論。 

決議：經與校長確認後，訂上學期期末委員會議時間於 109年

1月 4日下午二點。 

十、 散會 


